



## 10 000er PS-Gewinn in Schwarzenfeld

**Schwarzenfeld.** Über einen PS-Gewinn in Höhe von 10 000 Euro kann sich Mario Lischka freuen. Kundenberaterin Johanna Scharf und die stellvertretende Gebietsdirektorin Gabriele Elsner haben ihren Kunden zu diesem freudigen Termin in die Sparkasse Schwarzenfeld eingeladen und einen sym-

bolischen Scheck überreicht. Mario Lischka kommt der überraschenden Geldsegen für seine junge Familie gerade recht. Schon vor ein paar Jahren hat der jetzige Gewinner fünf PS-Lose erworben. „Der Einsatz von einem Euro pro Los hat sich wieder einmal gelohnt“, schreibt die Sparkasse. Bild: exb